

Mit bemalten Steinen möchten die Kinder der Overbergschule Erdbebenopfern helfen. Das Foto zeigt (v. l.) Jonas, Marco und Denys (alle 4b).

Quelle: Die Glocke, 16.03.2023

Spendenaktion auf dem Markt für Erdbebenopfer

Oelde (gl). Die Oelder Overbergschule hat eine Spendenaktion für die Opfer des Erdbebens in der Türkei und in Syrien vorbereitet. Diese findet einer Mitteilung der Schule am morgigen Freitag auf dem Oelder Wochenmarkt statt.

Die Grundschule teilt mit: Anlässlich der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und in Syrien Anfang Februar dieses Jahres haben die Kinder der Overbergschule im Kunstunterricht etwa 300 Steine bemalt. Die kleinen Kunstwerke sollen am morgigen Freitag auf dem Wochenmarkt in der Zeit von 8.30 bis 12.30 Uhr gegen Spenden verkauft werden. Die Grundschule hat die Aktion unter das Motto "Wir helfen Stein für Stein" gestellt.

Weitere Informationen zu der Aktion finden Interessierte auch im Internetauftritt der Schule unter der Adresse www.overbergschule-oelde.de im Bereich Aktuelles.

Onanhananahaila



Jede Menge bunt bemalte Steine haben kürzlich Schüler und Lehrer der Overbergschule für den guten Zweck auf dem Wochenmarkt verkauft. Das Bild zeigt (v. l.) Konrektorin Katrin Stapel, Samuel, Aurelia, Greta, Lutz, Rektorin Antonia Hegemann sowie Lilly und Moritz.

1200 Euro für Erdbebenopfer

Oelde (gl). Kleine Kunstwerke in Form von bunt bemalten Steinen haben Schüler und Lehrer der Overbergschule Oelde kürzlich auf dem Wochenmarkt verkauft, um Spenden für die Erdbebenopfer in der Türkei und in Syrien zu sammeln. Im Kunstunterricht hatten die Schüler die Steine zuvor bemalt. Die stolze Bilanz: 1200 Euro kamen bei der

Aktion zusammen.

"Dank der tatkräftigen Mithilfe aller Kinder – sowohl im Vorfeld, als auch bei der Betreuung des Marktstands", sie diese hohe Summe erzielt worden, schreiben die Verantwortlichen in ihrer Mitteilung. Zudem sei es spannend zu beobachten gewesen, dass unter den Kindern, die in Schichten gemeinsam mit den Lehrern den

Stand betreuten, "wahre Verkaufstalente" schlummerten.

Über die Spende der Overbergschule freut sich nun die Organisation "Oelde hilft", zu der der Kontakt laut Mitteilung über den Türkischlehrer Senol Yildiz zustandegekommen war. Yildiz spendierte den helfenden Kindern spontan als Dank frische Waffeln am Marktstand.

Quelle: "Die Glocke", 23.03.2023